



神 武館空手道スポーツ少年団大活躍

10月27日(日)に第38回児玉郡市空手道選手権大会が開催され、出場者全員が表彰される快挙を成し遂げました。神川町の武道が、今熱い時代です。成績は以下のとおりです。 ※敬称略
 【組手部門優勝・形部門優勝】町田 充温
 【個人形部門敢闘賞】福田 彩遥
 【団体形部門敢闘賞】
 飯島 成一郎・飯島 悠太・福島 暖都



神 川町少林寺拳法スポーツ少年団大活躍

7月21日(日)に埼玉県少林寺拳法大会が開催され、以下のとおり好成績を収めました。なお、木村・吉田ペアは11月16・17日に開催された全国大会へも出場しました。さらなる活躍が期待されます。成績は以下のとおりです。 ※敬称略
 【中学生組演武第3位】木村 啓太郎・吉田 圭祐
 【小学生組演武優良賞】中山 直也・齋藤 漣太郎
 【小学生組演武優良賞】平田 航基・中山 一也



わだいのひろば

100 歳誕生日おめでとうございます

12月5日(木)渡瀬の須藤きみ子さん(大正13年生)が満100歳の誕生日を迎えられ、町長から祝状と祝金が贈られました。
 施設での生活について尋ねると、きみ子さんは「のんびり過ごしている。毎日が楽しい。」と答えてくださいました。
 これからもお元気でさらなる長寿をお祈りしています。



地 域の新しい足、デマンド型乗合交通

12月26日(木)デマンド型乗合交通「なっちゃん号」のお披露目会が開催されました。地域の移動をもっと便利で快適にする取り組みとして、多くの期待が寄せられています。お披露目会では関係者によるテープカットが行われ、華やかなスタートを迎えました。
 これから地域の皆さまの暮らしを支える存在として活躍が期待されます。



最 優秀賞おめでとうございます

ヤマキ醸造株式会社が、第12回グッドライフアワードにおいて「環境大臣賞最優秀賞」を受賞されました。環境循環型農業を実践し、育てる人、作る人、食べる人の顔が見える関係を目指す取り組みが評価されたものです。
 この受賞は、地域の環境意識向上にもつながる大変喜ばしいニュースです。今後のさらなる活躍が期待されます。



最 優秀賞おめでとうございます

11月11日(月)埼玉牛枝肉共進会で、有限会社ジーエム牧場の松本裕之さんが出品した枝肉が最優秀賞を受賞されました。
 有限会社ジーエム牧場は神川町八日市に事務所を構えており、埼玉ブランド農産物である彩さい牛を全国に届けています。
 また、4月から息子の松本爽吾さんが就農されます。これからの活躍を楽しみにしています。



新 年の誓い、守るちからを地域へ届ける

1月11日(土)役場駐車場にて、神川町消防団出初式が行われました。
 式典では、櫻澤町長が消防団員のみなさんに向け、挨拶と日頃の消防団活動に対する感謝を述べ、荒木団長から消防活動への訓示を行いました。また出初式終了後は、消防車両による火災予防広報として町内を巡回しました。火の元には十分ご注意くださいようお願いいたします。